

## Société Française d'Hypertension Artérielle - www.sfhta.org

Filiale de la Société Française de Cardiologie

## **BUREAU**

A l'attention des Membres du Conseil d'Administration de la SFHTA, des Responsables des Centres Européens d'Excellence en Hypertension Artérielle, des ESH Blood Pressure Clinics

Président T. DENOLLE

Président sortant J. BLACHER

Vice-Président JP. FAUVEL

Secrétaire Général P. LANTELME Secrétaire Adjointe M. LOPEZ-SUBLET

Secrétaire Scientifique A. PATHAK Paris, 14 septembre 2018

Objet : Registre français Hypertension Artérielle Maligne (HAMA)

Chers collègues,

## **CONSEIL** D'ADMINISTRATION

M. AZIZI J.-P. BAGUET T. BEJAN-ANGOULVANT J. BLACHER J.-C BLANCHARD J-M. BOIVIN P. BOUTOUYRIE T. DENOLLE B. DULY-BOUHANICK F. ESCORNEBOUEU J.-P. FAUVEL X. GIRERD J.-M. HALIMI O. HANON P. LANTELME S. LE JEUNE B. LEVY M. LOPEZ-SUBLET C. MOUNIER-VEHIER J.-J. MOURAD A. PATHAK X. POURRAT F. SILHOL

P. SOSNER PL. THARAUX B. VAISSE

J'aimerais vous présenter le projet de registre Français Hypertension Artérielle MAligne (HAMA).

Cette forme grave d'hypertension artérielle (HTA) est devenue rare depuis l'avènement des traitements antihypertenseurs mais n'a pas disparu. Elle touche toujours des patients jeunes (entre 35 et 55 ans), qui vont présenter par la suite de nombreux événements cardiovasculaires et rénaux malgré les traitements (15% à 5 ans).

Pourtant, elle fait l'objet de peu de travaux de recherche. Nos connaissances sur cette pathologie progressent peu, et nos recommandations diagnostiques et thérapeutiques restent très empiriques.

En mettant en commun nos patients, nous serions le premier pays à mettre en place un registre national prospectif qui participera à changer cela.

Grâce au soutien de la SFHTA, ce registre pourra bientôt démarrer!

Si vous êtes intéressés pour participer, ou si vous souhaitez plus de renseignements, n'hésitez pas à nous contacter au mail suivant : alice.seris@ch-pau.fr (ARC promoteur) ou <u>romain.boulestreau@ch-pau.fr</u> (Investigateur coordinateur).

Excellente fin de journée, Romain BOULESTREAU